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Figura 7 Vicente Alves 
Figura 8 Geisa Reis 

Figura 10 Janete Alves 
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Trechos de depoimentos dos Entrevistados 

 

Professor Luis Aguiar 

 – Eu sou um nativo analógico mesmo, e tenho no rádio assim o veículo de maior gabarito. 

Inclusive eu digo que eu entrei nessa história da comunicação por conta do rádio. E quando 

vim morar aqui em Campina Grande a fase quase terminal do rádio antigo e convivi ainda 

com várias pessoas que se notabilizaram aqui no rádio de Campina Grande e já que você 

abordou sobre o Gaúcho... Eu tive o prazer de conhecê-lo e consumir a sua produção... 

 

Professor Gilson Souto 

– Na época do surgimento dessa difusora eu era muito garoto, aliás quando surgiu a difusora 

do Jovelino eu não era nascido ainda. Mas depois eu tive a oportunidade de conhecer toda a 

atuação da “Voz de José Pinheiro”, do famoso Gaúcho. O gaúcho manteve durante muitos 

anos, na Rua Campos Sales, no bairro de José Pinheiro, a principal artéria do bairro, a sua 

difusora, uma difusora que parecia muito uma emissora de rádio, que dava informações, de 

caráter de utilidade pública, música, anunciava a produção cinematográfica do cinema da 

área que era o cinema que existia na Campos Sales. Era uma difusora que efetivamente 

prestava um serviço de utilidade pública dos mais positivos para os moradores daquele 

populoso bairro. 

 

Professor Rômulo Azevedo 

Quando a TV Paraíba ia ser inaugurada, ela entrou no ar no dia primeiro de janeiro de 

1987, eu fui encarregado de fazer, aliás eu propus para os donos da TV que invés de entrar 

com a programação nacional, no caso seria o Réveillon do Faustão, agente fizesse um 

programa local pra poder apresentar a emissora aos campinenses. Então eu fiz um 

documentário chamado “História de bolso da Comunicação em Campina”, que ia contando 

desde o Jornal Gazeta do Sertão até a chegada da TV Paraíba. Então, por conta desse 

documentário, eu tive a oportunidade de entrevistar, em dezembro de oitenta e seis, o 

Gaúcho. Foi uma entrevista bastante esclarecedora porque eu sabia que ele era pioneiro mas 

não sabia bem os detalhes desse pioneirismo.  

 


